

30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoría ABC

Dominical... 100.041

DIARIA... 90.972

Publisher's statement  
Octubre-Diciembre-1977

72 Págs.

Año XLII

N° 14,233

San Salvador, Miércoles 5 de Julio de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

# PRESO ASESINO DEL DR. MEARDI P.



## Confiesa Asesinato

Víctor Manuel García confesó extrajudicialmente ser el autor del asesinato del Dr. Ernesto Meardi Palomo, a quien dio muerte por "encargo" de doña Eleonora Phillips Valle, quien le ofreció 30.000 colones por el "trabajo". García levanta la mano para señalar cómo le daba golpes al profesional cuando estaba en el suelo. (Foto de Adalberto Pérez).

La SIC capturó ayer al individuo Víctor Manuel García, albañil, de 35 años, quien confesó ser el autor material del asesinato del Dr. Ernesto Meardi Palomo, ocurrida la noche del 23 de junio en su residencia de la Colonia San Benito, San Salvador.

García confesó que doña Eleonora Phillips Valle le ofreció pagarle 30.000 colones por el crimen, pero solamente le anticipó 1.200 colones, cuya suma la recibió en dos contados: una anteriormente y otra el propio día del hecho.

Ayer en la tarde, el reo fue llevado por la SIC a la casa 131 de la Calle Las Palmas, en donde el acusado reconstruyó el asesinato y dio pormenores desde cuando llegó hasta que metió el cadáver en el automóvil "Alfa Romeo" de propiedad del fallecido. El reo dijo que él manejó el vehículo y lo dejó en la Colonia San Francisco, donde también fue para señalar el sitio, afirmando que en el interior del automóvil quedó el cadáver del Dr. Meardi Palomo.

### COMO SE CONOCIERON

García dijo que tenía como un año de conocer a doña Eleonora, con quien tuvo tres entrevistas en casa de "doña Toña", en Santa Tecla. Aseguró que "doña Toña" se encargó de buscarlo para que cometiera el delito y fue ella la que lo conectó con doña Eleonora.

### EL DIA DEL HECHO

Refiriéndose al viernes 23, el reo dijo que doña Eleonora lo recogió en el monumento del

Salvador del Mundo, como a las nueve de la noche y que la señora manejaba su automóvil. Al llegar a la casa de la Colonia San Benito, el reo afirmó que la sirvienta le abrió la puerta y ya le tenía listo el machete con el cual le daría muerte al profesional. García afirmó que se escondió detrás de una puerta y espero que entrara el Dr. Meardi y lo atacó por la espalda. Sin embargo —dijo el reo— el profesional, con el primer machetazo, en la espalda, se dio vuelta, atacó a golpes al hechor y lo derribó. García dice que al verse golpeado se indignó y fue cuando atacó a machetazos al Dr. Meardi. "No se cuantas veces lo herí —dijo— porque en esos momentos me encontraba tomado de licor".

### RECOGE EL CADAVER CON LA SIRVIENTA

El reo aseguró que cuando el Dr. Meardi cayó sin vida en el garaje de la casa, salió la sirvienta —María Antonia Maravilla Martínez— quien le ayudó a meter el cadáver en el automóvil. Luego —añadió— sacó el vehículo y lo condujo a la Colonia San Francisco, yendo adelante doña Eleonora, que siempre manejaba su automóvil. Al dejar el cadáver, doña Eleonora —dijo el reo— hizo que el acusado se subiera a su automóvil y huyeron.

### CALCETINES COMO GUANTES

García afirmó que para cometer el crimen y no dejar huellas en ninguna parte, se colocó sus calcetines en las manos. Fue así que

—Favor pase a la Pág. 38.

## Llamada de las FARN Sobre el Señor Fujio Matsumoto

(Detalles en Ultima Hora Nacional Pág. 28).



LIBERADO. Don Adolfo Mc Entee, fue liberado ayer después de doce días de secuestrado. La familia no dio más información, sólo dijo que "Don Adolfo se encuentra bien".